

Schleswig-Holsteinischer Landtag

Umdruck 16/3053

Herrn
Günter Neugebauer
Vorsitzender des Finanzausschusses
im Schleswig-Holsteinischen Landtag
Postfach 7121
24171 Kiel

Schwerin, 22.4.2008

Sehr geehrter Herr Neugebauer,

auf Ihre Anfrage zur Behandlung von Lebensgemeinschaften bei Beamten im Landesdienst kann ich mitteilen, dass diese Problematik auch bei uns in der Diskussion ist. Die Rechtslage im Land Mecklenburg-Vorpommern ist dabei mit der in Schleswig-Holstein, wie sie in Ihrer Landtagsdrucksache vom 12. Februar 2008 zum Ausdruck kommt, vergleichbar.

Die Gleichstellung von Ehe und eingetragener Lebenspartnerschaft wird im Zusammenhang mit der insgesamt beabsichtigten Novellierung des Besoldungs- und Versorgungsrechts der Beamten zu erörtern sein.

Mit dem Ziel, im Bereich der norddeutschen Bundesländer weitgehend vergleichbare Regelungen zu treffen, wird dieses daher insbesondere im Zusammenhang mit der Kooperation Norddeutschland - unter Berücksichtigung des jeweiligen Parlamentsvorbehalts - geschehen.

Mit freundlichen Grüßen


Sigrid Keler